



Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Alumno(s): GUADALUPE DEL CARMEN COELLO SALGADO

Semestre y grupo: 2 UNICO



Comitán de Domínguez, Chiapas

La medicina tradicional China existe hace de 2.000 años. Se basa principalmente en la filosofía y que la enfermedad es consecuencia del flujo inadecuado de la fuerza vital. Por lo que el equilibrio de las fuerzas del yin y el yang se manifiesta en el cuerpo como frío y calor. Por lo que el sistema médico en uso durante miles de años para prevenir, diagnosticar y tratar las enfermedades por lo que se basa en creencias que el qi (energía vital) fluye a lo largo de meridianos. Por lo que el cuerpo se mantiene en equilibrio la salud espiritual, mental, emocional y física en las personas. A sí pues la medicina tradicional trata de recuperar el equilibrio del cuerpo y la armonía de estas fuerzas naturales como yin y el yang que pueden bloquear el qi y esto puede causar las enfermedades. Por lo que los estudios de MT y la mezcla de hierbas para el síndrome de intestino irritable han tenido resultados mixtos. Han demostrado propiedades antiinflamatorias. Por lo que tradicional la medicina China con hierbas se utiliza fórmulas que contienen mezclas de hierbas.

Para el tratamiento de las diversas enfermedades por lo que son muy estudiadas gracias a sus propiedades curativas. Un problema con la MCT es la estandarización y el control de las hierbas. También la medicina china utiliza principales técnicas de tratamiento como lo es la acupuntura, tuina y la fitoterapia que se aplica según la patología del enfermo. Existen una gran variedad de tratamientos: las ventosas, la moxibustión, la auriculoterapia, por lo que una de las principales características de estos tratamientos aparte de su efectividad es que carecen de efectos secundarios. Por lo que la medicina tradicional es una forma fundamentalmente taoísta de entender la medicina y el cuerpo humano. El Tao es el origen del universo que se sostiene en un equilibrio. Por lo que la medicina tradicional china considera al cuerpo humano como un todo y atribuye la enfermedad al desequilibrio entre los diferentes elementos del mismo. Por lo que su tratamiento más que a la curación se enfoca en el restablecimiento del

Equilibrio Corporal. Los primeros escritos medicos en la medicina clasica se basaban en restos atribuidos a tres emperadores legendarios el mas antiguo era fu xi quien afirmaba que creo el Pa Kua simbolo compuesto Yang y Yin combinando en ocho Por lo que la medicina tradicional ha perdurado y ha evolucionado a lo largo de la historia durante la segunda mitad del Siglo XX esta terapia se ha ido introduciendo en los paises occidentales y han tenido gran aceptacion entre los paises puesto que han encontrado resultados eficaces y rapidamente. La medicina tradicional se ha convertido en una medicina holistica ya que contienen lo que no existe enfermedad sino enfermos tiene en consideracion no solo lo que sucede en el organismo si no tambien lo que sucede en todo el cuerpo la manera de manifestarse como responde a las influencias externas como los estímulos del entorno la Teoria de los cinco elementos y los Principios y las Premisas de la medicina se extraen de su filosofia que data de miles de años.

Referencias

(, A. L. (3 de mayo de 2017). Obtenido de

http://www.historicas.unam.mx/publicaciones/publicadigital/libros/textos/153_04_01_Introduccion.pdf